

Jazenjuk: Timoschenko würde Premierministerin unter Janukowitsch werden

05.01.2010

Der Führer der "Front Smin/Front der Veränderung" und Präsidentschaftskandidat, Arsenij Jazenjuk, ist überzeugt davon, dass im Falle eines Sieges des Vorsitzenden der Partei der Regionen, Wiktor Janukowitsch, bei den Präsidentschaftswahlen Julia Timoschenko Premierministerin bleibt.

Der Führer der "Front Smin/Front der Veränderung" und Präsidentschaftskandidat, Arsenij Jazenjuk, ist überzeugt davon, dass im Falle eines Sieges des Vorsitzenden der Partei der Regionen, Wiktor Janukowitsch, bei den Präsidentschaftswahlen Julia Timoschenko Premierministerin bleibt.

Dies sagte er heute laut **UNIAN** bei einer Pressekonferenz in Iwano-Frankiwsk.

"Ich gebe Ihnen die Garantie, falls Janukowitsch Präsident wird, so wird Timoschenko Premierministerin", betonte Jazenjuk. "Falls Timoschenko Präsident wird, so glaube ich nicht, dass Janukowitsch Premierminister wird. Doch gibt es keinen Zweifel daran, dass zwischen ihnen Verhandlungen geführt werden."

Seinen Worten nach "gibt es zwischen ihnen bereits Verhandlungen darüber, wie sie das Land nach den Wahlen aufteilen werden". "Für diesen Falle sage ich ihnen: verteilt das Fell des Bären nicht, bevor er erlegt wurde (i.O. ungefähr: sag nicht Hopp bevor du nicht drübergesprungen bist), denn ansonsten brichst du dir das Rückrat", fügte Jazenjuk hinzu. "Entweder sie brechen es sich selbst oder ich helfe ihnen, wie ich ihnen damals bei der Verfassungs-'Verschwörung' half, damit diese nicht zustande kommt".

Jazenjuk ist überzeugt davon, dass "Timoschenko und Janukowitsch zwei politische Figuren in der Ukraine sind, die sich durch nichts außer dem Geschlecht unterscheiden". "Alles andere in diesen politischen Firmen (denn es sind keine politischen Parteien) funktioniert nach einer Regel: das gehört mir, das gehört mir und alles übrige gehört ebenfalls mir und darunter das gesamte Land". "Hier gibt es keine Alternativen", sagte er. "Daher ist, wenn die Rede von der Wahl 2010 geht, die Wahl zwischen dem Letzten und dem Nächsten gemeint"

Jazenjuks Meinung nach wird man, "wenn man Timoschenko oder Janukowitsch im Jahr 2010 an die Macht lässt, diese zehn Jahre nicht davon trennen können".

"Nicht einer von ihnen wird diese Macht abgeben", meint er. "Ich denke, dass unsere besonderen Nachbarn sich ein weiteres Beispiel nehmen werden, wie man sich mit Zähnen und Klauen an der Macht hält. Damit dies nicht geschieht, bleibt die Wahl bei jedem Einzelnen von Ihnen".

Der Führer der "Front der Veränderung" bezeichnete als größtes Unglück heute die "eingelullte ukrainische Gesellschaft".

"Das größte Unglück in der Ukraine heute ist die eingelullte ukrainische Gesellschaft", sagte Jazenjuk. "Und eingelullt haben sie diese beiden (Timoschenko und Janukowitsch). Und leider hat Wiktor Andrijewitsch (Juschtschenko) sowohl dem einen wie dem anderen dabei geholfen dies zu tun. Denn jeder von ihnen war zweimal Premierminister in der gesamten Amtszeit von Wiktor Andrijewitsch".

Quelle: [UNIAN](http://www.unian.de)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 414

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.